

Brennstempel mit Braunabstufungen

Artikel vom 31. August 2023

Etiketten und Druck



Dank spezieller Technik und hochwertigen Komponenten können auch Braunabstufungen gebrannt werden (Bild: Gravierbetrieb Wagner).

Während ein Brennstempel eigentlich nur in Schwarz brennt, hat der [Gravierbetrieb Wagner](#) eine Methode entwickelt, mit der auch Flächen mit Braunabstufungen gebrannt werden können. Somit wird es möglich, ein farbiges Logo näher am Original mit einem Brennstempel umzusetzen. Das Unternehmen verwendet hierfür ausschließlich elektrisch betriebene Brenngeräte aus deutscher Herstellung, um gleichmäßige Temperaturen zu erzeugen, was ein einheitliches Brennbild ermöglicht. Dies ist bei der speziellen Gravurmethode wichtig, um die unterschiedlichen Brauntöne darzustellen. Die Kennzeichnung mit Brennstempel ist ein nachhaltiges, ökologisches und kostengünstiges Verfahren, um Produkte ohne Farb- und Lösungsmittel zu kennzeichnen. Auch wird damit ein oft gewünschter Vintage-Look erzielt. Bevorzugt werden Holzprodukte gekennzeichnet, es können aber auch Kartonagen mit dem Brennstempel markiert werden. In Bezug auf die Größe hat der Betrieb bereits kleine Flaschenkorken, Bierständer und große Aufdrucke auf Weinfässern realisiert. Mithilfe eines Wechselspannungstellers kann die Leistung reguliert werden, um auch temperaturempfindliche Materialien zu kennzeichnen. So erhalten Anwender ein Brenngerät, das speziell auf die jeweiligen Bedürfnisse abgestimmt ist und über die

passende Leistung sowie Bauart verfügt.

Hersteller aus dieser Kategorie

colordruck Baiersbronn

Saarstr. 2 - 10

D-72270 Baiersbronn

07442 830-0

info@colordruck.net

www.colordruck.net

[Firmenprofil ansehen](#)
